

Felicidades al Magíster Juan Rosa Quintanilla, Nuevo Rector de la Universidad de El Salvador.

En nombre de la Rectora de la Universidad Autónoma de Chiriquí, Mgtr. Etelvina Medianero de Bonagas, le deseamos éxitos en su inicio de gestión al Magíster Juan Rosa Quintanilla, al ser electo como Nuevo Rector de la Universidad de El Salvador, UES. El Magíster Juan Rosa Quintanilla es el Nuevo Rector de la UES para el período 2023-2027. Junto a él, han sido juramentados y asumen los cargos de Vicerrectora Académica, la Doctora Evelyn Farfán, y Vicerrector Administrativo, Magíster Roger Arias. El acto de juramentación e imposición de la banda lo realizaron integrantes de la Junta Directiva de la Asamblea General Universitaria (AGU), máximo órgano elector y legislador de esta casa de estudios superiores.



Correo electrónico: relacionespublicas@unachi.ac.pa

Tel: 730-5300 Ext. 1600

UNACHI participa en reunión del SICEVAES.

Con éxito culminó la reunión del Sistema Centroamericano de Evaluación y Armonización de la Educación Superior (SICEVAES), del Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA) en la UNED, en Costa Rica.

Representa a la Universidad Autónoma de Chiriquí el Magister Jorge Bonilla, Vicerrector Académico. Participó de manera virtual la Mgtr. Kilmara Castellon, Directora de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior.



UNACHI participa en el XII Congreso Latinoamericano de Herpetología.

Participación de la Mgtr. Michelle Quiroz, en el Amphibian Conservation Research Symposium, donde representó a la Universidad Autónoma de Chiriquí, en el XII Congreso Latinoamericano de Herpetología en Cochabamba, Bolivia y su presentación

en el Amphibian Conservation Research Symposium, donde recibió premiación como Futura Líder para la conservación de anfibio, otorgada por Amphibian Survival Alliance.



Facultad de Comunicación Social instala letrero de bienvenida.

Se ha instalado un letrero con luces LED que da la bienvenida a las instalaciones de la Facultad de Comunicación Social y que presenta los logotipos de las cuatro escuelas que conforman esta unidad académica, con el propósito de fortalecer la identidad y visibilidad de cada una de ellas dentro de la Facultad. Esta incorporación ubicada estratégicamente en el corazón del campus universitario, ofrece una representación visual de las escuelas y sus respectivas identidades. Además, esta iniciativa no solo enriquece el entorno estético, sino que también, promueve la conexión entre estudiantes, profesores y visitantes con las distintas disciplinas de la comunicación social que se imparten en la Facultad.

